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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

wie der Presse vom 13. Januar 2016 zu entnehmen war, haben Sie Gespräche mit dem KoWo-

Geschäftsführer Herrn Hermann geführt, inwieweit sich die KoWo bei der Sanierung von Schulen 

in Erfurt beteiligen könnte. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welchen Stand haben die aktuellen Verhandlungen mit der KoWo bzgl. der 

Schulsanierungen? 

 

2. Wann werden die aktuellen Ergebnisse der Verhandlungen den zuständigen Ausschüssen 

vorgestellt? 

 

3. Ist es vorgesehen, den Stadträten eine umfassende Analyse zum Thema vorzulegen, die alle 

Vor- und Nachteile, insbesondere in Bezug auf die finanziellen und (steuer-) rechtlichen 

Auswirkungen, sowie Auswirkungen auf die KoWo selbst beinhaltet und wenn ja, wann? 

 

 

 

01.02.2016, gez. i. A. Schröder   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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